

La Boulangerie Thierry a fêté ses 70 ans en recevant ses clients lors d'une soirée à l'Hôtel de Montgascon à Paris le mardi 15 octobre

Société familiale créée en 1954, la Boulangerie Thierry porte toujours le nom de son fondateur et a perpétué tout son savoir-faire d'artisan, son sens du service, sa proximité avec ses clients, son organisation tournée vers la créativité et ses recettes.

Interlocuteur privilégié des hôtels, restaurants, traiteurs et collectivités d'Île-de-France et de Picardie, nous livrons sur l'ensemble du territoire et à l'international.

Savoir-faire Toutes les fabrications se réalisent dans le pur respect de la tradition artisanale par des femmes et des hommes de métier, de la sélection soignée des matières premières à la cuisson en passant par le pétrissage, le façonnage et la fermentation.

Notre atelier de Senlis est ouvert 7/7j et notre équipe de boulangers, pâtisseries et viennois vous accompagnent dans tous vos projets : recettes sur-mesure, fabrications en grandes quantités, livraison en frais (cuit ou précuit) ou en surgelé.

Les équipes R&D, production et commerce vous apportent conseil dans la remise en œuvre des produits.

Qualité Traçabilité des matières premières, strict respect des réglementations d'hygiène et de santé, cahiers des charges produits, recherche et développement de recettes, le service qualité œuvre au quotidien pour assurer un produit respectueux de nos engagements, du distributeur aux consommateurs.

Matières premières Nous privilégions l'approvisionnement en produits français, notamment pour la farine et le beurre, et élaborons notre levain artisanal : farine, eau et procédé de fermentation par température contrôlée.

Le service achats a une démarche engagée avec les producteurs.

Engagements Ancrés dans les territoires dans lequel nous agissons au quotidien, nous nous attachons à favoriser l'économie des bassins de vie en privilégiant les productions locales et régionales, en soutenant les filières à vocation santé et en respectant la biodiversité et la saisonnalité.

“ Choisir la Boulangerie Thierry, c'est choisir le boulanger qui vous permettra de proposer un produit unique sur le marché, inspiré de votre univers ou de votre concept de restauration. ”

